

## El presidente de la Unión de Festejos sustituirá en el pregón a Raquel Rico debido al accidente que sufrió en Nueva York

30/03/2016



El presidente de la Unión de Festejos de San Bonifacio, **Vicente Francisco Escolano Mateo**, será el **pregonero de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer** de 2016. Escolano sustituirá a la petrerense **Raquel Rico**, quien iba a ser la encargada de iniciar las fiestas, pero el **grave accidente automovilístico** que sufrió la semana pasada en Nueva York le impide volver a su localidad natal.

En el accidente Rico se fracturó el brazo derecho por tres partes, se le hundieron dos costillas y se rompió seis vertebrales, por lo que actualmente tiene 32 clavos en la

espalda, lo cual le obliga a llevar un corsé motorizado cada vez que se levanta de la cama ya que le ayuda a mover las articulaciones. Por esta razón, la ponente del Pregón 2016 y presidenta de la Comparsa de Labradores, Maria Teresa Vera Villaplana, ha informado que "finalmente Raquel no podrá venir para dar el pregón de Petrer, su estado sigue siendo bastante grave, tiene entre 6 y 10 meses de rehabilitación, lo que imposibilita que pueda volver a España en al menos tres meses".

Vera ha asegurado que Rico le ha transmitido que

"lamenta mucho no poder dar el pregón, pues era el sueño de su vida". Visiblemente afectada, la ponente ha añadido que "era una ilusión que teníamos las dos y ha supuesto un varapalo para todos". Escolano Mateo ha recalcado que "lo más importante es que evoluciona bien y que en unos meses podremos estar con ella y estamos contentos de que esté bien". Desde la Unión de Festejos han enviado un mensaje de fuerza y ánimo a Raquel Rico.

La comisión el pasado lunes acordó que el pregón debía celebrarse, pues "también es el día de las abanderadas, por ello hemos decidido que sea el presidente de la Unión de Festejos quien dé el que será un pregón institucional", ha explicado Vera. La máxima autoridad de las fiestas ha asegurado que "no será un pregón extenso, intentaré que quede lo mejor posible y que guste a toda la gente del pueblo". Esta es la primera vez en la historia de los Moros y Cristianos de Petrer que ocurre un hecho similar.

Vicente Escolano ha admitido que aunque "es un orgullo", se le ha hecho "difícil" asumir que tenía que dar el pregón porque lamentaba profundamente lo ocurrido a Raquel Rico. El acto del Pregón tendrá lugar el próximo sábado 2 de abril en el Teatro Cervantes, a las 22:30 horas.

El pregonero está vinculado a las fiestas de Moros y Cristianos desde que entró a formar parte de la comparsa de Labradores como secretario local, también ha sido vocal en tres directivas en la comparsa de Estudiantes, vicepresidente en la Unión de Festejos y durante 25 años ha formado parte de la Comisión de Música de la entidad festera. Escolano es un conocido empresario local y músico desde los nueve años, toca varios instrumentos y es director de la Colla Moros Nuevos de Petrer, además de colaborar con alguna colla de Elda.

### **Director del Pasodoble "Petrel"**

A su vez, la Comisión de Música de la Unión de Festejos San Bonifacio Mártir ha anunciado que se ha escogido como director del Pasodoble "Petrel" en las fiestas de Moros y Cristianos a Enrique García Asensio.

Este músico valenciano es uno de los mejores del país, ha dirigido casi todas las orquestas de España, ha trabajado en decenas de países del mundo como Estados Unidos, Canadá, Argentina, Irlanda del Norte, Rusia, Israel, Francia, Bélgica, o Inglaterra. Es miembro del Consejo Valenciano de Cultura de la Generalitat Valenciana y desde 2012, Hijo predilecto de Valencia. Su trabajo más conocido fue el de director de la Orquesta Sinfónica de Radio Televisión Española durante más de 20 años.